

Archéologie.

INSCRIPTIONS ANTIQUES INÉDITES.

En creusant les fondations d'une maison que l'on construit à l'angle du quai de l'Archevêché et de la rue Portefroc, sur un emplacement qu'occupait en partie l'établissement des bains à vapeur de M. Rapou, on a tout récemment mis au jour trois pierres sur lesquelles se lisent d'anciennes inscriptions, qu'il importe d'autant plus de consigner ici qu'elles peuvent être enterrées de nouveau et disparaître encore une fois, et qu'elles sont, du moins l'une d'entre elles, de nature à fournir des lumières ou d'intéressants sujets de recherche aux amateurs de l'antiquité.